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杉並区立高井戸中学校校長 木下信久

杉並区立高井戸中学校PTA会長 山添 要

校長先生より

役員・委員等を引き受けていただき心より感謝申し上げま
す。学校の教育活動へのご支援、ＰＴＡ活動の運営等、1年
間よろしくお願いいたします。
皆様方には、年度当初からこれまでの間、新型コロナウイ

ルス感染防止に係る対応として、本校の教育活動に対して多
くのご支援をいただいていること改めて感謝申し上げます。
「任せて安心」と呼ばれる学校を目指し、「チーム高中」

として教職員一同、子供たちの成長のために全力を尽くして
まいります。本校の教育活動に対して、ご理解、ご協力賜り
ますようお願い申し上げます。

議事

・次年度の役員決めについて
今年度については、互選会等で集まれず、例年通りの実

施は出来ない可能性があります。
→選考委員会で今年度の実施方法や日程につき検討。
・予備費の使途について
生徒または保護者、もしくは双方に向けた講演会や講習

会などの企画は出来ないか？
→オンラインでの実施も含め検討します。アイディアをお
持ちの方、学年委員やPTA役員にご提案ください！お待ち
しています。

日頃より支援本部にご理解とご協力を頂きまして、誠にあ
りがとうございます。
支援本部の1学期の活動は、配布プリントにてお知らせしま
した通り、中止または延期とさせて頂きました。

2学期は英検(10/11)、漢検(10/18)、数検(10/25午後)を
開催予定です。2学期始業式翌日の8/25に申し込みプリント
を配布予定ですので、そちらにて詳細ご確認ください。
現在HPにて卒業生保護者アンケートを掲載中です。6月

初旬発行の青色配布物にパスワード記載してあります。ま
た、職員室前の廊下と図書室にに卒業生のアンケートを設
置しております。機会がございましたら是非、ご覧くださ
い。

学校支援本部のQRコード
です。是非、アクセスし
てみてください！

学校支援本部より



活動報告

内副会長
・PTAだより4号「委員決め」作成
・オンライン総会実施
・オンライン総会質問対応
・PTAだより5号「総会」作成

庶務
・実行委員会NEWS作成
・総会資料作成

会計
・PTA保険料印刷、家庭数配布
・教職員PTA会費集金伺い、併せて領収書作成中
・総会議案質問対応、文書作成

選考
・選考委員LINEで選考方法の検討

広報
・6/27校長取材
・7/2CS取材、1号誌編集会議

１学年委員
・昨年度委員長より引き継ぎ完了
・学年委員メンバーとの連絡手段を確立
・制服リサイクル
「密にならず受け渡しする方法」について２パターンで検討中

２学年委員
・自己紹介、今期の主な活動と連絡方法につき、共有（メールに
て）
・制服リサイクルの開催方法や日程の検討
→ご寄付いただいているものを整理し、リスト化（7/4 12：

30～）

３学年委員
・3年学年委員のグループLINEを作成
→自己紹介、第1回実行委員会の報告。

地域
・6/24 前委員長より引継ぎ
・6/26 青少年委員櫻井さんと連絡先交換

外副会長
・定期総会開催のお知らせ印刷、配布

会長
・7/2令和２年度第１回学校運営協議会

・令和２年度PTA定期総会について
→今年度はオンラインでの総会となりました。投票総数
328。第１号議案、第２号議案議案は承認328、第３号議案
は承認327、反対１で承認されましたので、ここにご報告い
たします。皆様、ありがとうございました。

報告


